

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Réouverture des 3 écoles du Gosier fermées les 13 et 14 janvier**

GOSIER, LE 15 JANVIER 2022 — Cédric CORNET, Maire du Gosier, informe les parents d'élèves des écoles Germaine Lantin, Suzanne Rollon et Georges Marcel, restées fermées les 13 et 14 janvier, qu'elles accueilleront à nouveau les écoliers à compter de lundi 17 janvier uniquement sur le temps scolaire.

Le nettoyage et la désinfection des trois écoles ont été effectués le vendredi après-midi et se poursuivront pour l'école Suzanne ROLLON, lundi 17 janvier au matin avant la classe.

L'accueil de la communauté éducative se fera donc dans des conditions optimales.

Les parents d'élèves des écoles Turenne Thénard et Eugène Alexis sont informés du maintien de l'accueil des élèves sur le temps scolaire exclusivement.

L'accueil des élèves sur le temps scolaire résulte d'un fort absentéisme d'agents municipaux devant observer une période d'isolement après contamination ou de leur état de cas contact Covid. Les services de garderie du matin et du soir et de la restauration scolaire ne pourront donc pas être assurés sur ces établissements.

Le maire du Gosier prie les parents de bien vouloir rester à l'écoute des informations officielles de la collectivité du fait de la situation sanitaire critique et évolutive.